

由利本荘市立子吉小学校 学校だより 第 21 号 令和5年12月18日

PTA授業参観・学級懇談 ありがとうございました

12月7日(木)は、PTA授業参観・学級懇談でした。師走のお忙しい中、また暴風雨の悪天候にもかかわらず、たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。

1年生は、「もののなまえをつかって」お店屋さんごっこ、2年生は「おもちゃランド」、3年生は、「きらり3年生の学校生活を伝えよう」、4年生は道徳「ナシの実」、5年生は体育館でバスケットボール、6年生は社会科の日露戦争の学習をそれぞれ参観してもらいました。。学びの成果をお家の人に見ていただこうと、子どもたちも先生も張り切って学習に取り組んでいました。

また、各学年とも学級懇談では、子どもたちの学校での様子や冬休みの生活等についていろいろと話し合うことができました。さらに、PTA広報部会・校外指導部会にもお集まりいただき、各事業等についてのご協議もしていただきました。ありがとうございました。

今年度も3分の2を経過しましたが、皆様のご協力のお陰で、今のところ大きな事故やトラブルも無く、 学校が運営できていることに感謝いたします。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。













おもちゃランドへようこそ(1・2年生)

12月4日(月)に、2年生が生活科の時間に作成した手作りおもちゃでおもちゃランド開き、1年生を招待してくれました。

2年生は、1年生を喜ばせようと、ポスターやシールなどを準備したり、説明も何度も練習したりしました。ボウリング、ヨットカー、とことこくるま、さかなつりなど、楽しいおもちゃに1年生は大喜び。2年生は、その姿を見て、大きな充実感を感じていました。

このような、自分たちが楽しむだけでなく「誰か」を楽しませる学びをとおして、2年生は「ホスピタリティ」、いわゆる「心からのおもてなし」「深い思いやり」を学ぶことができました。







秋田県学習状況調査

12月6日(水)、4~6年生が、秋田県学習 状況調査に取り組みました。この調査は、学習内 容の定着度を確認するために、秋田県が毎年4~ 6年生を対象に実施している、いわば学習の「県 大会」です。





4年生は国語、算数、理科の3教科、5・6年生は国語、算数、理科、社会の4教科です。テスト後には、学びに向かう姿勢や意欲面を把握するためにアンケートにも取り組みました。

初めての4年生も、経験者の5・6年生もみんな頭をフル回転させ、集中してテスト問題に向き合いました。結果について分析し、今後の授業改善に生かしていきたいと思います。

3年生校外学習 由利本荘市消防本部で体験学習

12月12日(火)に、3年生が社会科の「火事からまちを守る」という学習で、由利本荘市消防本部へ校外学習に行きました。大きな新しい建物の中で、動画を視聴し、担当の方から建物についての説明を聞いた後、119番通報をしたときの電話体験や、消火器を使った消火体験等もさせていただきました。また、防火着や救急車や消防車など実物を見ながらの説明は、机上の資料やインターネット等では得られない実体験をともなった学習として、子どもたちの確かな学びにつながりました。

またもや、3年生は雨模様の校外学習でしたが、消防の仕組みについて真剣に学ぶことができました。 ご協力いただいた由利本荘消防本部の皆様、ありがとうございました。







6年生キャリア教育講話 イラストレーターの仕事って!?

12月14日(木)に、6年生がオンラインでキャリア教育の講話を聴講しました。

講師は、由利本荘市出身の著名なイラストレーターで、福山雅治のCDジャケットやわらび座のポスターなどを手がけている「遠田志帆」さんという方です。遠田さんは、秋田大学教育学部を卒業された後、秋田市内の中学校で美術教師をされていたときがあり、6年担任の鎌田先生が中学生のときに、遠田さんの教えを受けたそうです。

講和では、イラストレーターとはどんな仕事なのか、なぜイラストレーターを志したのか、イラストレーターとしてのやりがい、苦労などをお話ししてくださいました。

ZOOMを使っての講話になりましたが、6年生の子どもたちは、身を乗り出して食い入るように興味深くお話を聞いていました。また積極的に質問する姿も見られ、イラストレーターという職業に対する関心の高さを感じました。

また、講話に際し、遠田さんから画集やシールなどをいただきました。 数か月後に卒業を控える6年生にとって、自分の将来について真剣に考 える貴重な機会となりました。ありがとうございました。





訂正

20号の「功績の紹介」でお知らせした本荘**由利地区ミニバスケットボール大会**の女子バスケットボール スポ少の成績に間違いがありましたので、訂正いたします。

「第4位」 → 「第3位」